



 Pièces
 4 Pièces

 Référence
 84663454

 Prix
 1 465 000 €

Paris 7Eme Appartement à vendre (75007)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cet appartement familial de 93,28 m² est situé au 1er étage surélevé d'un bel immeuble ancien construit en 1873. Il comprend une entrée, un grand séjour avec une cuisine ouverte de 40 m², une grande chambre parentale, deux chambres d'enfants côté jardin, une salle de bains et une buanderie. Une place de stationnement dans le jardin, un grand local à vélo et une cave complètent ce bien. Profession libérale autorisée. Un plan optimisé, un séjour spacieux, des chambres lumineuses donnant sur un environnement calme et arboré, à proximité de tous les commerces et des bonnes écoles. Honoraires à la ...

This 93.28m² (1,004 sq ft) family apartment is situated on the raised first floor of a lovely period building built in 1873. It features an entrance, a large living room with a 40m² (431 sq ft) open kitchen, a master suite, two children¹ bedrooms on the garden side, a bathroom and a utility room. A parking space in the garden, a large bike storage room and a cellar round off this property. Possible office space for self-employed professional. An optimised layout, a spacious living room, sunny bedrooms overlooking leafy, peaceful surroundings, near shops and good schools. Fees payable by the ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





